

En fase informativa provincias del centro y el occidente de Cuba y la Isla de la Juventud

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 26 ago (RHC) El Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil (EMNDC) de Cuba decretó este jueves la fase informativa para las provincias desde Sancti Spíritus (centro) hasta Pinar del Río (occidente) y el Municipio Especial Isla de la Juventud, ante la amenaza que representa para esos territorios la novena depresión tropical que se formó esta mañana en el mar Caribe.

Según el Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología (Insmet) el organismo tiene posibilidades de continuar intensificándose y alcanzar la categoría de tormenta tropical, con rumbo próximo al noroeste.

El EMNDC sugiere al resto de las provincias estar atentas a la evolución de ese fenómeno hidrometeorológico.

Igualmente le orienta a la población mantenerse actualizada con las informaciones del Insmet, mediante los medios de comunicación y las redes sociales, además de cumplir disciplinadamente con las indicaciones impartidas por las autoridades locales. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/268178-en-fase-informativa-provincias-del-centro-y-el-occidente-de-cuba-y-la-isla-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba